

ABSTRAK

Nurul Aulia Maghfiroh (1840110077) “Pola Asuh Orang Terhadap Perilaku Sosial Anak (Studi Kasus *Long Distance Marriage* Di Desa Sidomulyo Kecamatan Jakenan Kabupaten Pati”, IAIN Kudus: Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam, Program Studi Bimbingan Konseling Islam (BKI), 2022.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penerapan pola asuh yang dilakukan oleh orang tua yang sedang menjalani pernikahan jarak jauh terhadap perilaku sosial anak beserta dampak yang dialaminya. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis kategori studi kasus. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *non probability sampling* dengan jenis *purposive sampling*. Subyek dalam penelitian ini adalah tiga keluarga yang ada di Desa Sidomulyo Kecamatan Jakenan Kabupaten Pati yang menjalani hubungan pernikahan secara jarak jauh yang relevan dengan penelitian ini. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi dan triangulasi. Analisis data yang peneliti menggunakan tahapan *describing experience*, tahapan *describing meaning*, kemudian tahapan fokus pada analisis atau *focus of the analysis*. Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian studi kasus. Langkah-langkah dalam penelitian studi kasus yaitu melakukan perencanaan (*plan*) dengan mencari subyek sebagai narasumber, kemudian menentukan jenis *design* studi kasus yang akan digunakan, mempersiapkan teknik pengumpulan data dan melakukan analisis data dan langkah yang terakhir adalah membuat laporan penelitian (*share*).

Hasil dari penelitian yang dilakukan peneliti menunjukkan hasil bahwa: *pertama*, penerapan pola asuh orang tua yang menjalani hubungan jarak jauh pada masing-masing anak memiliki perbedaan. Pada keluarga pertama dan keluarga kedua menggunakan jenis pola asuh demokratis sedangkan keluarga ketiga menggunakan jenis pola asuh otoriter. *Kedua*, perilaku sosial anak yang mempunyai orang tua cenderung memiliki perilaku yang positif. *Ketiga*, pola asuh yang diterapkan oleh masing-masing orang tua secara keseluruhan memiliki dampak positif, yaitu terpenuhinya kebutuhan finansial keluarga dan mengajarkan arti kepercayaan pada setiap anggota keluarga.

Kata Kunci: Pola Asuh, Perilaku Sosial, Pernikahan Jarak Jauh.